
令和 4 年度第２回酒田市とびしま総合センター運営委員会議事録要旨 

 

日時：令和５年３月１３日（月）午後 3 時～午後４時 

場所：とびしま総合センター 講座室（2 階） 

 

出席委員（７人） 

佐 藤  環   委員長      本 間 俊 明  委 員  

渡 部 和 夫  委 員      斎 藤 作 代  委 員         

鈴 木 佐栄子  委 員      進 藤 喜代子  委 員 

斎 藤 清 子  委 員 

欠席委員（４人） 

本 間 紀 美  副委員長     澁 谷  聡   委 員 

池 田 幸一郎  委 員      松 本 友 哉  委 員 

～～～～～～～～～～～～～～～～ 

事務局出席者（2 人） 

 伊藤 等  とびしま総合センター所長    

長南 健太 とびしま総合センター主事 

～～～～～～～～～～～～～～～～ 

１ 開  会 

（略） 

 

２ 運営委委員長あいさつ 

（略） 

 

３ 協  議 

(1)令和４年度 運営状況および予算執行状況について 

  ①フリーWIFI 設置工事について 

委員：山グラウンドに設置したとの話だが、山グラウンド周辺で依然と



して携帯電話の電波が入らない。 

  事務局：フリーWIFI は携帯電話やパソコンからインターネットに接続す

るための設備であり、携帯電話の電波ではない。山グラウンドに

設置した意図としては、 山グラウンドが避難拠点になっているこ

とと、バードウォッチングなどの観光客が山グラウンドトイレを

利用することが多いことから設置した。 

 

(2)令和５年度 主要事業計画および予算について 

  ①複合機借上料について 

事務局：現在使用している複合機は老朽化が激しく、紙を送るローラーが

すり減っており、度々紙詰まりが起きる。業務の効率が低下し、

コピーに来た島民を待たせることにもなる。また、現在は複合機

とは別にプリンタも使用しているが、今後は新たな複合機にプリ

ンタ機能も持たせることでプリンタを事務室から撤去し、事務室

のスペース確保を図る。 

  

 (3)その他 

  ①新型コロナウィルス感染症対策の基本方針の変更によるマスク着用と 

   定期船運航について 

  ②NHK 定点カメラ更新と中村地区自治会館脇の工事計画等について 

  ③地域おこし協力隊員の募集について 

  ④県議会議員選挙：期日前投票所について 

  ⑤とびしま未来協議会について 

  

４ 閉  会 

 


